

Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 27. November 2014 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Herrn Hartmut Fach

2001 hat Hartmut Fach einige Freunde motiviert, um den Kulturverein neu zu beleben, der Verein hatte gerade noch 80 Mitglieder. Er wurde erster Vorsitzender des Kulturvereins (bis 2013). Einige markante „Meilensteine“ in der jüngsten Geschichte des Kulturvereins waren in 2009 die Einrichtung der KulturStellmacherei als Begegnungsstätte und Geschäftsstätte, das neu entstandene Schneverdinger Kino und die Einstellung einer hauptamtlichen Geschäftsführerin.

Das Programm des Kulturvereins umfasst mehr als hundert Veranstaltungen im Jahr. Der Verein legt viel Wert auf ein breit gefächertes Angebot, nämlich Theater, Konzerte, Lesungen, Tanzveranstaltungen, Musik- und Theaterworkshops, Ausstellungen und Dia-Vorträge. Er beteiligt sich an städtischen Veranstaltungen wie dem Stadtfest, Kinderfest „Abenteuerland“, dem Ferienpass und der Veranstaltungsreihe Musik am Mittwoch.

Der Kulturverein legt großen Wert auf Kooperationen mit anderen Vereinen und Organisationen. Z. B. den Kirchengemeinden, dem Heimatbund, dem Stadtjugendring, der Stadt Schneverdingen, der Schneverdingen Touristik, der Stadtbücherei, der Musikschule im Heidekreis, dem Jugendbereich der Freizeitbegegnungsstätte (FZB), den Schulen, der Deutsch-Polnischen Gesellschaft und dem Bürgerbündnis Bunt statt Braun.

Besondere Höhepunkte sind die Superguten Tage, die seit 2003 alle 3 Jahre stattfindende KulturNacht, seit 2004 alle 3 Jahre das LeseZeichen, die Offenen WerkRäume sowie Blues, Roots & Song.

Hartmut Fach hat auch häufig als Bindeglied zwischen Verein und Stadt agiert. So hat er im Lenkungskreis des Stadtmarketingprozesses mitgearbeitet.

Im Bereich Sport war Hartmut Fach in den 1980er Jahren als Jugendtrainer im TV Jahn Schneverdingen ehrenamtlich tätig; von 1990 bis 1993 war er Mitglied des Spartenvorstand Fußball des TV Jahn Schneverdingen.